



FRENCH COACHING FARIDABAD

www.frenchcoachingfaridabad.com

2H-109, NIT Faridabad

Contacts: 9910082375, 9582212375, 9654782374, 0129-4062374

CLASS : 9TH

LEÇON 11

Ques 1. Quand fête-t-on « Noël » ?

Ans. On fête Noël le 25 décembre.

Ques 1. When do we celebrate "Christmas"?

Ans. We celebrate Christmas on December 25.

Ques 2. Quand célèbre-t-on la fête nationale en France et en Inde ?

Ans. On fête la fête nationale en France le 14 juillet et en Inde le 26 janvier.

Ques 2. When is the national day celebrated in France and India?

Ans. National Day is celebrated in France on July 14 and in India on January 26.

Ques 3. Les enfants ont combien de vacances de Noël et du Nouvel An ?

Ans. Les enfants ont 10 à 12 jours de vacances.

Ques 3. How many Christmas and New Year holidays do the children have?

Ans. Children have 10 to 12 days of vacation.

Ques 4. Quand fête-t-on « Pâques » ?

Ans. On fête « Pâques » en mars ou en avril.

Ques 4. When do we celebrate "Easter"?

Ans. We celebrate "Easter" in March or April.

Ques 5. Pourquoi le quatorze février est-il important ? Que fait-on ce jour ?

Ans. Le quatorze février c'est la fête des Amoureux. On échange les cadeaux et des fleurs. Ce jour, on envoie des cartes à la personne qu'on aime.

Ques 5. Why is February fourteenth important? What we do on this day?

Ans. February fourteenth is Lovers' Day. We exchange gifts and flowers. This day, we send cards to the person we love.

Ques 6. Les enfants ont combien de vacances de « Pâques » ?

Ans. Les enfants ont deux semaines de vacances de Pâques.

Ques 6. How many "Easter" holidays do children have?

Ans. The children have two weeks of Easter vacation.

Ques 7. Qu'est-ce que « Les étrennes » ?

Ans. Les étrennes sont de petits cadeaux qu'on s'offre le jour de l'An.

Ques 7. What is "New Year gifts"?

Ans. New Year gifts are small gifts that we give each other on New Year's Day.

Ques 8. Qu'offre-t-on à la fête de « Pâques » ?

Ans. À la fête de Pâques, on offre aux enfants des œufs en sucre et en chocolat.

Ques 8. What do we offer at "Easter"?

Ans. At Easter, children are given sugar and chocolate eggs.

Ques 9. Pourquoi le premier mai est-il important ?

Ans. C'est la fête du Travail, le premier mai. Les « travailleurs » défilent dans les rues.

Ques 9. Why is 1st May important?

Ans. It's Labor Day, May 1st. The "workers" march in the streets.

Ques 10. Que mange-t-on pendant le réveillon ?

Ans. On mange la dinde aux marrons pendant le réveillon.

Ques 10. What do we eat on New Year's Eve?

Ans. We eat turkey with chestnuts on New Year's Eve.

Ques 11. Qu'est-ce que la fête du Muguet ?

Ans. Le premier mai est la Fête du Muguet. C'est une fête d'une fleur qui porte le bonheur.

Ques 11. What is the festival of Lily of the valley?

Ans. May 1st is the festival of Lily of the Valley Festival. It's a celebration of a flower that brings happiness.

Ques 12. Il y a combien de congés scolaires pour la fête nationale en France ?

Ans. Il y a 10 semaines de congés scolaires pour la fête nationale. Ce sont des vacances d'été.

Ques 12. How many school holidays are there for National Day in France?

Ans. There are 10 weeks of school holidays for the national holiday. It's summer vacation.

Ques 13. Quand et comment fête-t-on 'Noël' en France ?

Ans. 'Noël' en France est célébré le 25 décembre par décorer le sapin de Noël avec les étoiles de Noël et les boules multicolores, un petit ange doré et les cadeaux. On fait un bonhomme de neige et on illumine la maison avec les guirlandes électriques.

Ques 13. When and how do we celebrate 'Christmas' in France?

Ans. Christmas in France is celebrated on December 25 by decorating the Christmas tree with Christmas stars and multi-colored balls, a little golden angel and gifts. We make a snowman and light up the house with electric garlands.

Ques 14. Est-ce que tu fêtes Noël en Inde ? Que demandes-tu au Père Noël ?

Ans. Oui, on le fête en Inde. Je lui demande les jeux et les bonbons.

Ques 14. Do you celebrate Christmas in India? What do you ask Santa Claus?

Ans. Yes, it is celebrated in India. I ask him for the games and the candy.

Ques 15. Qui allume la flamme à Amar Jyoti le 26 janvier en Inde ? Où défile-t-on ?

Ans. Le Premier ministre allume la flamme à Amar Jyoti le 26 janvier en Inde. On défile au Rajpath le 26 janvier en Inde.

Ques 15. Who lights the flame at Amar Jyoti on January 26 in India? Where do we parade?

Ans. The Prime Minister lights the flame at Amar Jyoti on January 26 in India. We parade at Rajpath on January 26 in India.

Ques 16. Comment fête-t-on le jour de l'An ?

Ans. Ce jour-là, on se souhaite les uns aux autres une « bonne et heureuse année ». On s'offre de petits cadeaux appelés « étrennes ».

Ques 16. How do we celebrate New Year's Day?

Ans. On this day, we wish each other a "happy new year". We give each other small gifts called "strange gifts".

Ques 17. Nommez quelques fêtes françaises.

Ans. Pâques, le jour de l'An, Noël, la Toussaint etc.

Ques 17. Name some French holidays.

Ans. Easter, New Year's Day, Christmas, All Saints' Day etc.

Ques 18. Comment célèbre-t-on la fête nationale en France et en Inde où défile-t-on ?

Ans. La fête nationale de France est célébrée le 14 juillet. On défile aux Champs-Élysées. Il y a des feux d'artifice, des ballons et des danses folkloriques dans les rues. Le Président allume la flamme au tombeau du

soldat inconnu. La fête nationale d'Inde est célébrée le 26 janvier. On défile au Rajpath. Il y a des feux d'artifice, des ballons et des danses folkloriques dans les rues. Le Premier ministre allume la flamme à Amar Jyoti.

Ques 18. How do we celebrate the national day in France and in India where do we parade?

Ans. France's national holiday is celebrated on July 14. We parade on the Champs-Elysées. There are fireworks, balloons and folk dancing in the streets. The President lights the flame at the Tomb of the Unknown Soldier. The National Day of India is celebrated on January 26. We parade at Rajpath. There are fireworks, balloons and folk dancing in the streets. The Prime Minister lights the flame to Amar Jyoti.

Ques 19. Quelle est ta fête préférée ? Pourquoi ?

Ans. Ma fête préférée est Diwali parce que c'est la fête de lumières. On illumine la maison avec les guirlandes électriques, les étoiles de décorations et les boules multicolores. On rencontre les amis, les voisins etc. en souhaitant Bonne fête de Diwali et aussi échange des cadeaux et des sucreries.

Ques 19. What is your favorite holiday? For what?

Ans. My favorite holiday is Diwali because it is the festival of lights. We light up the house with electric garlands, decorative stars and multi-colored balls. We meet friends, neighbors etc. wishing Happy Diwali and also exchanging gifts and sweets.

Ques 20. Quand célèbre-t-on 'Mardi Gras' ?

Ans. Mardi Gras s'appelle aussi 'Le Carnaval'. Cette fête est célébrée le mardi au mois de février ou mars.

Ques 20. When do we celebrate 'Mardi Gras'?

Ans. Mardi Gras is also called 'Carnival'. This festival is celebrated on Tuesday in February or March.